

Agosto 1978  
12606/5

PROGRAMA ASOCIACIONES DE VECINOS

Las asociaciones de vecinos, son el sentir del pueblo y la escuela donde pueden aprender a luchar, defenderse y reivindicar sus problemas de vecinos y a la vez pensar en los problemas laborales de este estado Capitalista y Monarquico que atrasa los avances de Libertad y Cultura del Pueblo.

Necesidad de reuniones:

1º Estudio , táctica y posición del P.C.O.E. en las Asociaciones.

Nuestro estudio será el de comprensión de estas Asociaciones. Nuestra táctica será enseñar a estas citadas Asociaciones a la lucha, y a defenderse contra el muro impuesto primero por los Alcaldes Franquistas y después tanto contra el Gobierno como por esos partidos políticos que se llaman de izquierdas, pero que han caido dentro del monopolio Burgués y que solo desean el ensalzamiento capitalista. Nuestra posición será la de solidarizarnos siempre con estas Asociaciones de vecinos y ayudarlas en todo momento y demostrarlas que no las ayudamos por triunfalismo ni para acapararlas, sino porque somos un partido marxista Lenilista que solo deseamos el bienestar del pueblo y que con el pueblo estamos.

2º Cambios de experiencias entre las distintas Asociaciones

-Para que haya ayuda entre las distintas asociaciones y formen una masa compacta en la que este estado capitalista encuentre el freno a sus desmanes.

3º Hacer que la presencia del P.C.O.E., en las reuniones de las asociaciones convierta estas en verdaderos baluartes de lucha en defensa de los problemas de las barriadas, demostrando que el P.C.O.E. es la vanguardia en todos los problemas que aquejan a nuestro pueblo, y al mismo tiempo desenmascarará a todas las organizaciones oportunistas, que se aprovechan de las asociaciones a título propagandístico y publicitario, haciendo que dejen la lucha y paralizandola en el momento que les conviene para sus fines, aprovechandose solo para hacer manifestaciones triunfalistas y con ello querer demostrar una fuerza en las asociaciones que realmente no es tal (Este es el procedimiento que aprovechan de las asociaciones para demostrar unos triunfos políticos en la lucha contra el Gobierno pero que es ajeno a los problemas de las barriadas y de las asociaciones de vecinos.

4º Necesidad de crear una plataforma de lucha con los problemas de cada

barriada, para que los camaradas y simpatizantes los expongan y apunten las formas mas viables para conseguirlas. De esta forma nos iremos dando a conocer como la vanguardia obrera.

5º Necesidad de que estas reuniones hagan salir una comisión que en lo sucesivo esté en contacto con todas las asociaciones, para continuar siempre esta serie de reuniones , o para poder reunir en un momento determinado a todas las asociaciones ante un problema acuciante, urgente o determinado.

6º Necesidad, de que independientemente de que cada asociacion tenga una - plataforma de lucha-reindiviativa específica-, la de hacer una Plataforma común con todos aquellos problemas mas acuciantes y comunes de todas las asociaciones , por las cuales se pueden movilizar a todas las barriadas en un momento dado, por ejemplo=

Falta de Colegios

Subida de precios en los artículos de 1ª necesidad

Incremento de transportes Urbanos

Contribuciones especiales

Impuestos abusivos de toda clase

Impuestos de basuras

subida y carestia de la vida en general

falta de zonas verdes entodas las barriadas

problemas de escasez de agua

problemas de alcantirallado

falta de limpieza en las bocas de desague( y que en cuanto llueve cuatro gotas se inundan las calles)

falta de limpieza en las calles, a pesar de los impuestos abusivos por la detencion de algún vecino

solidaridad tanto económica como moral con los obreros de la barriada o de alguna fábrica en huelga

falta de puestos escolares en los colegios nacionales

falta de gratuidad en las escuelas

Especulación del suelo municipal y privado , poniendo precios abusivos a los solares

Especulación con las viviendas.

etec. pues serian innumerables los problemas.

RESUMEN: Coordinar en todo momento y especialmente en casos urgentes

nuestra postura en las asociaciones y llevar nuestra política, que en definitiva es el sentir de las masas así como su vanguardia. Y hacer que las asociaciones sean organizaciones de masas vivas( no amorfás) y que luchen continuamente por sus propios problemas, así como concienciar a

a todos los vecinos, que la lucha y la unidad es el único camino que existe para resolver los problemas.

ANEXO Nuestra misión principal en las asociaciones de vecinos, es la defensa en todos los terrenos, de la barriada, para que esta disfrute de una mejor vida, mas acojedora, y limpia si es posible, con actividades culturales, recreativas y artísticas.

Hemos de procurar prestar toda nuestra ayuda y colaboración a los vecinos no solamente en lo referente a la barriada sino en todas las cuestiones tanto laborales como morales y en defensa de los derechos humanos.

Debemos atender la creación de casas cunas

Así como que los colegios esten en condiciones inmejorables

Que los ancianos tengan su centro recreativo cultural a que merecen despues de tantos años de trabajo

Vijilaremos la sanidad, los problemas del seguro de enfermedad

Se deben crear mas jardines de la infancia

Iluminación de las calles y limpieza de las mismas

lucharemos por crear instalaciones deportivas

Así como cualquier cosa que sea un beneficio para la barriada

Cada asociación de vecinos debe tener al menos una permanencia semanal donde los vecinos puedan ir a orientarse para resolver los problemas

Las asociaciones deben estar desligadas de los partidos políticos y deben regirse siempre por sistemas democráticos autenticos

Siempre las asambleas de vecinos deben ser democráticas y parala elección de los dirigentes de las mismas un sistema igualmente democrático.

Desmostrarles que el P.E.C.O.E. , no quiere dirigir las asociaciones de vecinos sino que se soliraliza con ellas y que está siempre junto a ellas para defenderlas y hacer acto común en la lucha de los problemas.

Y que nuestro partido no es triunfalista ni totalitario , sino que nuestro partido es el pueblo que con el nacemos y con el terminamos.

**LAS ASOCIACIONES DE VECINOS: Deben de Luchar**

1º Independencia del Centralismo sobre los Ayuntamientos

2º Presentar candidatos a las elecciones con candidaturas unitarias tanto con otros organismos de masas (por ejemplo centrales sindicales) como con partidos políticos en una Candidatura Democrática de IZQUIERDAS con un programa común.